

Bedrängte und verfolgte Christen und Menschen in großer Not

Newsletter April 2022

Verantwortlich: Ernst Herbert, Pfarrer i.R. Tel. 09181/254162
Badstraße 17 b, 92318 Neumarkt – eg.herbert@t-online.de



KIRCHE IN NOT

ACN DEUTSCHLAND

HÖRT IHRE SCHREIE

Entführung, Zwangskonversion
und sexuelle Ausbeutung
christlicher Frauen und Mädchen

MAIRA SHAHBAZ

Eines Nachmittags, als ich in der Nähe meines Hauses in Madina Town in der pakistanischen Provinz Punjab zu Fuß unterwegs war, kamen einige verdächtig aussehende Männer auf mich zu. Als 14-jähriges christliches Mädchen in einem Land, in dem Nichtmuslime schikaniert werden, hatte ich Angst. Die Männer zerrten mich in ein Auto und verbanden mir die Augen.

Ich wurde gefoltert und vergewaltigt. Das Ganze wurde aufgezeichnet und ein Film daraus gemacht. Ich wurde erpresst. Ich wurde gezwungen, eine Bescheinigung zu unterschreiben, die belegen sollte, dass ich konvertiert war und meinen Entführer geheiratet hatte. Man sagte mir, wenn ich mich weigerte, würde meine Familie getötet.

Als meine Mutter sich an die Polizei wandte, um mich zurückzubekommen, kam die Angelegenheit vor das Oberste Gericht von Lahore. Das Gericht entschied zu Gunsten meines Entführers, und ich wurde zu ihm zurückgeschickt, um bei ihm zu leben. Zwei Wochen später lief ich in der Nacht davon und ging zur Polizei. Ich bestätigte, dass ich Christin war. Doch die Polizei stellte sich auf die Seite meines Gegners – des Mannes, der mich entführt hatte und drohte, mich zu töten.

Mein Entführer und seine Unterstützer, darunter auch Mitglieder der extremistisch-islamistischen Partei Tehreek-e-Labbaik Pakistan, forderten meinen Tod. Seitdem hält sich meine gesamte Familie – meine Mutter, meine Schwestern, mein Bruder und ich – versteckt. Wir hatten uns in einem Zimmer eingeschlossen. In der Gegend wurden verdächtige Personen gesehen, die sich nach uns erkundigt hatten.

Ich weiß, dass es noch viele andere Mädchen und junge Frauen gibt – nicht nur Christinnen, sondern auch Angehörige anderer Religionen –, die entführt, vergewaltigt, zwangskonvertiert und zwangsverheiratet werden; nicht nur in Pakistan, sondern in vielen anderen Ländern der Welt.

Wer hilft uns? Wer tritt für uns ein? Wen kümmert unsere Situation?



Vielen Dank an KIRCHE IN NOT und die vielen Tausend Menschen, die ihr Bestes getan haben, um uns zu helfen und uns zu schützen. Ich bin dankbar für Ihre Gebete. Ich bin auch dankbar für die Veröffentlichung des Berichts „*Hört ihre Schreie: Entführung, Zwangskonversion und sexuelle Ausbeutung christlicher Frauen und Mädchen*“. Bitte lesen Sie diesen Bericht und hören Sie den Christinnen zu, die entführt worden sind und die man zwingt, ihre Religion zu wechseln und zu heiraten.

Die Welt hat zu lange geschwiegen.